



A l'occasion de la Journée internationale des personnes âgées, le 31 octobre 2022, le MDA-Genève et l'association APCHLE ont eu le plaisir d'organiser une journée placée sous le thème de la Découverte de l'Andalousie.

Participation de plus de 50 personnes tout au long de la journée.

Programme : atelier de cuisine, projection d'un film sur l'Andalousie, partage du repas et réalisation du dessert, atelier danse et spectacle de flamenco, rythmique, chants, bavardages et remerciements.

Événement organisé grâce au précieux et généreux soutien de la Ville de Genève & de la Fondation Auguste Roth.

Nous remercions toute l'équipe cuisine ainsi que les intervenants, en particulier Mme et M. Ragama, et les bénévoles.



1^{er} novembre 2022 – Carouge :

Rencontre organisée à l'occasion de la journée intercantonale des personnes proches aidantes.



Madame Anne Hiltbold, Conseillère administrative, Ville de Carouge

PROCHE AIDANT-E
un numéro unique pour répondre à toutes vos questions

proch'info Ligne proch'info
Information
Orientation

058 317 7000

Du lundi au vendredi
9h-12h et 14h-16h

proches-aidants.ge.ch

proches aidants

Voir les formations : proches-aidants.ge.ch

